

Acta de la reunión ordinaria de la Comisión de Calidad del MUFPEs (Filosofía y Letras) celebrada en el Seminario del Departamento de Filología Inglesa el día 15 de junio de 2023

Sesión: Ordinaria.

Lugar: Seminario Departamento Filología Inglesa.

Día y hora: 15 de junio de 2023. Primera y única convocatoria: 12:00 horas.

Asistentes: Miriam Librán Moreno, Francisco Javier Grande Quejigo, Luis J. Conejero Magro, Silvia José Valls Barreda, Eduardo Magariño Cuello y María de las Nieves Garrido Chamorro.

Siendo las 12:00 horas del 15 de junio de 2023, se reúne la Comisión de Calidad del MUFPEs (Filosofía y Letras) en sesión ordinaria con el siguiente **orden del día**:

- 1. Informe del coordinador**
- 2. Citación alumno de prácticas**
- 3. Reparto de los Planes Docentes del MUPFES para el curso 2023/24 para su evaluación**
- 4. Propuestas de contenidos y exámenes para las pruebas de acceso al MUPFES de las distintas especialidades**
- 5. Ruegos y preguntas**

1. Informe del coordinador

El coordinador del Máster, Luis Conejero, comenta los puntos del orden del día y aclara que Silvia Valls y Eduardo Magariño permanecerán en la reunión durante el segundo punto del día, ya que el resto de puntos atañen únicamente a la Comisión de Calidad.

2. Citación alumno de prácticas

Eduardo Magariño fue citado a acudir ante esta comisión para que aclare su mal desempeño en el período de prácticas. Oído al alumno, se le comenta que su actuación ha sido muy inapropiada y que afecta tanto al Máster como a Universidad de Extremadura. Finalmente entendemos que el incidente ha sido producto de un desentendimiento entre las dos partes. Se aconseja al alumno a escribir un correo a la tutora de prácticas por su actuación.

3. Reparto de los Planes Docentes del MUPFES para el curso 2023/24 para su evaluación

Se hace el reparto de las fichas de las asignaturas del MUPFES, se pone un plazo de entrega para su revisión y aprobación. Se validarán en la próxima reunión ordinaria de la Comisión de Calidad a finales de junio.

4. Propuestas de contenidos y exámenes para las pruebas de acceso al MUPFES de las distintas especialidades

El decano ha pedido a los distintos departamentos que elaboren el temario para las pruebas de acceso al Máster, así como el modelo de examen y los criterios de calificación. Javier Grande comenta que su departamento ya ha terminado este temario y que queda escoger el examen, le gustaría pasar el examen para la validación por la Comisión de Calidad. Javier Conejero a su vez comenta que ya están elaborando el temario en su departamento, junto con el examen y los criterios. Quedan en enviarlo para que los miembros de la comisión de Calidad puedan valorarlo.

5. Ruegos y preguntas

Javier Conejero informa que dejará su cargo de coordinador del Máster y de esta comisión por cambios profesionales a finales de este curso. Le deseamos lo mejor aunque expresamos nuestro pesar por su marcha.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 13:00 horas del día 15 de junio de 2023. De todo lo cual, como secretaria, doy fe.

Vº Bº del Coordinador

Secretaria

Luis J. Conejero Magro

Nieves Garrido Chamorro